

Informationen zur Wanderung am 8. Oktober 2017



Treffpunkt: PKW-Abfahrt um 12:00 am Einkaufsmarkt
in der Eicher Straße, Hahn

Wanderführer: Stefan Spreng, Tel. 06157- 55 36

Wanderzeit: rund 3,0 Stunden

Ausgangspunkt: Weißmühlbrunnen in Alsheim/Rheinh.

**Kurzbeschreibung
der Wanderung;** Der Weißmühlbrunnen, am Rande Alsheims gelegen, ist ein beliebter Ausgangspunkt für die Alsheimer Hohlwegwanderungen. Da die Böden in weiten Teilen von Rheinhessen aus Löss, mit einer Mächtigkeit bis zu 40 Meter, bestehen, wurden Wege durch ständige Nutzung und Erosion im Laufe der Jahrhunderte zu den heutigen Hohlwegen. Neben diesen Wegen gehören aber auch eine WeinAromaMeile und ein Lehrpfad zu dieser Nachmittagswanderung. Der Name Wein-AromaMeile bezieht sich auf die unterschiedlichsten Aromen der am Weg angebauten Rebsorten und der Lehrpfad informiert über Weine und Gesteine. Und obendrein gibt es immer wieder herrliche Ausblicke auf das Rheintal und den heimischen Odenwald. Bei guter Fernsicht grüßen gar das Panorama von Frankfurt im Norden und der Dom von Worms im Süden.

Schlussrast: Restaurant Rheinperle, Am Fahrt 1, 67550 Worms,
[Telefon: 06242 82 49 82](tel:06242824982)

Gäste, die an dieser oder anderen Wanderungen teilnehmen möchten, sind jederzeit gerne gesehen.